

 drucken

Meppener Tagespost  
Ausgabe vom 02. Mai 2013  
Seite 18  
Ressort Lokales

## Eine Plakette für musikalische Kinder

### Kindergarten Holte-Lastrup erhält Auszeichnung



*Viel Spaß* hatten die Kinder beim Musizieren. Foto: C. Maatje

maat Holte-Lastrup. Wir hören, machen und erfinden Musik. So lautet das Motto im Kindergarten Holte-Lastrup, wenn es um die tägliche Einbindung von Musik geht. Daher hat der Deutsche Chorverband dem Kindergarten jüngst die Felix-Plakette verliehen – ein Gütesiegel für die musikalische Förderung der Drei- bis Sechsjährigen.

### Jeden Tag Musik

„Das Musikmachen wird täglich in den Gruppen und jeden Freitag mit allen Kindern gemeinsam praktiziert“, erklärt Kindergartenleiterin Anita Feltmann und bedankte sich bei der Übergabe der Plakette und dazugehörigen Urkunden beim Kreischorleiter des Kreis-Chor-Verbandes Emsland- Grafschaft Bentheim, Ludwig Kronabel.

Im Gegenzug betonte auch Kronabel der den Kindergarten zuvor im Februar besucht hatte, noch einmal: „Gesang ist die erste Stufe der Bildung.“ Er gratulierte dem Kindergarten für die hundertprozentige Erfüllung der Kriterien, die Voraussetzung für die Plakette sind.

Die Kriterien werden im Abstand von drei Jahren regelmäßig überprüft. Dabei muss der Kindergarten vier Punkte für den Erhalt des Gütesiegels erfüllen. Dazu gehört das tägliche Singen, die Anpassung der Tonart auf die hohe Stimmlage des Kindes sowie eine vielfältige und altersgemäße Liedauswahl. Hier kommt außerdem die Integration von Liedern aus anderen Kulturkreisen hinzu.

Der Kindergarten in Holte-Lastrup erfüllte die Vorgaben und bewies dies mit der Präsentation der Lieder während der offiziellen Übergabe des Gütesiegels. Bereits beim Begrüßungslied der Gäste „Hey, hello...“ zeigten die Kindergartenkinder ihr Gesangstalent. Mit einem Lied rund um die verschiedenen Orte, aus denen die Kleinen zum Kindergarten kommen sowie mit „Wie machen heute Musik“ präsentierten sie auch gleich den richtigen Umgang mit Musikinstrumenten.